

BANLIEUE NORD



■ Une commission qui ne manque pas d'initiative solidaire.

Sensibilisation

Frouard : belle initiative du CME

Dans le cadre de leurs actions, les membres de la commission solidarité du conseil municipal d'enfants ont assisté, à leur demande, à une conférence de sensibilisation au don du sang, animée par Guy Roger Weber, Josiane Drouot et Yvonne Caron de l'amicale

des donateurs de sang des trois vallées. Les enfants participent, avec les bénévoles de l'amicale, à la collecte du 15 juin à Pompey. Ils pourront y découvrir les différentes étapes du don du sang, de l'accueil à la collation. Une belle initiative qui fera peut-être naître des vocations.

Réservé aux footballeurs

Champigneulles

Samedi : U8-U9 plateau à 10 h ; U13 B contre St Max/Essey à 14 h ; U13 A contre Haut du Lièvre à 15 h 30 ; U15 contre Toul (coupe de district) à 15 h 30.

Custines

Samedi : seniors 2 contre Écrooves à 16 h, RV 15 h ; seniors 3 contre Liverdun à 15 h, RV 14 h ; U15 contre Nancy HDL à 14 h 15, RV 13 h 15 ; U13 à Jarville 2 à 15 h 30, RV 14 h 15 ; U11 contre Malzéville à 15 h 30, RV 14 h 45 ; U8-U9 et U6-U7 plateau stade de Clévant à 10 h, RV 9 h 15.

Dimanche : U19 à Forbach à 15 h, RV 12 h 30.

Lundi : seniors 2 contre MJC Pichon à 15 h, RV 13 h 30 ; seniors 3 contre Champey à 15 h, RV 14 h ; vétérans contre Lay/Bouxières-aux-Dames 2 à 10 h, RV 9 h.

Lay-Saint-Christophe

Samedi : ASLB 1 contre Pierre-la-Treiche à 15 h ; U13-2 à Blénod à 15 h 30.

Lundi : vétérans 1 contre Blénod, à 10 h ; vétérans 2 à Custines à 10 h ; vétérans 3 à Pontam-usine à 10 h ; ASLB 1 contre Frouard-Pompey, à 15 h.

Liverdun

Les écoliers ont la main verte

Le collège Grandville de Liverdun met en place depuis quelques années une journée d'intégration à destination des élèves de CM2. Le principal Laurent Maisak a reçu dans le cadre de la liaison école-collège, Sabine Morhain, directrice de l'école Georges-Brassens et une vingtaine d'élèves de CM2, qui ont passé la journée au collège.

Les élèves de primaire ont été associés à une démarche label éco durable et environnementale de l'établissement qui s'est vu offrir une trentaine de plants. Un appel à projets a pour but d'attribuer gracieusement des plants forestiers offerts par des pépinières. Le collège a donc organisé la plantation

d'arbustes. Au programme : bêche, pioche, pralinage, mise en terre, pose de protection. Les élèves de Mmes Agnès Didier et Céline Clément, professeurs SVT, accompagnés par Laurent Maisak et Sabine Morhain, ont planté les différentes essences forestières, associées à d'autres plus champêtres qui constitueront, dans quelques années de jolies haies champêtres qui seront propres à accueillir une faune riche et variée.

Des l'année prochaine, les enfants qui intégreront le collège pourront voir grand leurs protégés qui poussent dans cet environnement qui sera un peu plus le leur.



■ Les élèves de primaire ont été associés à une démarche label éco durable et environnementale de l'établissement.

Une soirée Zumba pour un don

Elles étaient venues nombreuses, samedi 28 février de 20 à 22 h, à la salle Didier Bianchi pour danser dans la bonne humeur lors de la soirée Zumba, organisée par la MJC de Liverdun en collaboration avec Aurelform et la mairie de Liverdun.

Une Zumba Party Night dont la totalité de la recette a été reversée à la Conférence Saint-Vincent-de-Paul de Liverdun, une association caritative située 39, avenue du Gard à Liverdun, qui distribue plus de 20 tonnes de denrées alimentaires par an.

Ce samedi, Sabrina Henry, la présidente de la MJC a remis le montant total de la recette à Marie-Lou Jauvenin la présidente de la conférence en présence de bénévoles.



■ La totalité de la recette a été reversée à la Conférence Saint-Vincent-de-Paul de Liverdun.

les.

Un grand élan de solidarité de la part d'adeptes exclusivement féminines, venues

danser et dépenser quelques calories en rythme et dans la bonne humeur pour une bonne cause.

Custines

Le livre, meilleur ami du tout-petit



■ Un beau moment passé ensemble sur le tapis de lecture.

À l'initiative du Relais Assistent Maternelles "La Marelle" du Bassin de Pompey, se tenait à la médiathèque Jean-Rouppert une animation des plus sympathiques. Les animatrices du RAM et de la médiathèque ont convié les nounous et les membres de l'association "Les Diablotins" à une séance lecture pour les petits dont elles ont la

garde. « Le bébé a d'emblée une véritable curiosité pour le livre. Il commence par le manipuler, puis dès un an, est sensible aux premières histoires ! », déclare l'animatrice du RAM.

Dans le but de faciliter cette rencontre un tapis de lecture avait été installé pour une meilleure approche. En tous les cas, créer le contact

entre le livre et les petits qui ne savent pas encore lire semble être apprécié par eux. Et, pendant quelques moments, les nounous, quotidiennement investies de la mission d'assurer le confort et le bien-être des enfants qu'elles accueillent. Elles ont pu converser et tenter de transmettre cet indispensable goût de la lecture aux petites têtes blondes.

Pompey

Les secouristes de Jeuyeté



■ Les élèves ont participé activement à des ateliers de pratique de gestes d'urgence.

Hier toute la journée et ce matin, les élèves de la classe de CM2 de l'école Jeuyeté reçoivent la visite de Frank Largeton et Jonathan Muller, formateurs de secourisme au sein de l'Union départementale des Premiers Secours 54. « En effet, le dispositif "Apprendre à porter secours" est dans les programmes depuis 2006 », précise M.Gérard, directeur de l'école. Ainsi, la municipalité soutient fortement ce projet « afin de permettre à tous les élèves de CM2 de Pompey de pouvoir porter secours à leurs copains à l'école mais aussi dans leur vie citoyenne de tous les jours, dans la rue, chez eux, en famille et pendant leurs loisirs », étayent les deux moniteurs.

Les enfants ont reçu un

enseignement riche en connaissances techniques et pratiques. « Car il n'y a pas meilleur apprentissage que la pratique, les élèves assimilent davantage avec des exercices et des cas concrets ». La protection de la victime et l'alerte téléphonique au 15 ont débuté la formation. Franck et Jonathan insistent sur ces deux notions fondamentales « qui permettent de sauver des vies en étant le plus juste possible avec les secours ». Puis, les enfants ont enchaîné l'acquisition de gestes précis en cas de saignements, d'étouffements, de malaises, de traumatisme, d'arrêt respiratoire et de victime inconsciente. Les élèves de CM2 de l'école Gustave-Eiffel ont eu la même formation en mars dernier.

Goûter de l'ARPA



■ Jean-Luc Lemius présente aux adhérents Léa et Yuna, très investies dans le chantier jeune permanent.

Samedi après-midi, l'ARPA a organisé un goûter de printemps pour ses adhérents aux sons de l'accordéon de Francis Erb et de la trompette de Bernard Charton. Les couples de danseurs s'en sont donnés à cœur joie sur la piste. 130 convives étaient présentes pour partager brioches, salade de fruits, chouquettes et œufs en chocolat de saison. Pour Jean-Luc Lemius, président de l'ARPA, c'est une belle occasion

pey pour le service et l'installation des salles. Nous avons déjà participé au café slam la semaine dernière ». Et elles n'hésitent pas à rappeler qu'elles sont « très contentes de se rendre utiles lors des manifestations dans la commune ». Une belle initiative de la municipalité, à l'origine du projet. Au bout de 60 heures d'investissement, elles pourront réaliser un projet qui leur est propre comme le permis de condui-

bloc notes

Frouard

Loto
L'A.R.P.A organise un loto le jeudi 9 avril salle Camille-Frigério à Frouard, ouverture des portes à 14 h, début des jeux 15 h. Nombreux lots.



Liverdun

Objet trouvé

Il a été trouvé des clés rue de la gare, les réclamer en mairie aux heures d'ouverture.

Pompey

Bourse aux vêtements

Samedi 11 avril, l'Amicale du personnel de la ville de Pompey organise une bourse puériculturelle de vêtements de 0 à 14 ans, de jeux et de jouets au centre socio-culturel, de 9 h à 18 h. Sur place, buvette et petite restauration. Entrée libre. Quelques places sont encore disponibles pour les exposants. Renseignements et inscriptions auprès d'Aurélien, au 03.83.49.51.70. Tarif : 4€ membre. Ouverture des portes pour les exposants

et installation des stands, à partir de 8 h.

La malle aux histoires

Après un long tour du monde, la malle aux histoires revient plus près de notre horizon et va rendre « Visite à la ferme » demain de 10 h à 11 h pour les enfants qui souhaitent voyager au cœur de la lecture et découvrir des univers d'auteurs et illustrateurs de littérature pour la jeunesse. À l'approche des fêtes de Pâques, Edith et Sandrine leur présenteront de belles comptines et histoires lors d'une visite à la ferme en compagnie de ses nombreux et sympathiques habitants, à plumes et à poils. Entrée gratuite et sans inscription à la BPT au CSC Jean Hartmann de Pompey, et à la fin, toujours une petite surprise chocolatée venue du fond de la malle pour les enfants sages

Frouard

114 kids pour un cross

Il faisait un tantinet frisquet lors du Kid Cross de l'Omnisports, mais la centaine de jeunes qui avait fait le déplacement a eu tôt fait de se réchauffer sur le parcours du plateau de l'Avant-Garde. « Une ambiance bon enfant, comme on aime à retrouver sur ce type de

ses par le tout récent champion de France de Cross, Benjamin Choquert, "ancien" de la section où il a fait ses classes. L'après-midi s'est terminée dans la bonne humeur, avec des crêpes et gâteaux concoctés par les parents. Les résultats : les équipes EA de l'OFPP se class-



